

Sensationelle Feststellungen einer Ärztin

Soeben ist erschienen:

Gasgefahren im täglichen Leben

Von

Dr. med. Clara Bender

Ⓛ 32 Seiten, Klein-Oktav, 15 Pfennig Ⓛ

Über die Gasgefahren eines kommenden Krieges sind wir durch mancherlei Schriften hinreichend orientiert. Über die Gasgefahren im täglichen Leben: in Haushalt, Werkstatt und Industrie wußten wir wenig. Jetzt hat darüber Frau Dr. med. Clara Bender, praktische Ärztin in Breslau, auf Grund jahrelang gesammelter Erfahrungen und geführter Untersuchungen in medizinischen Zeitschriften eine Reihe von Aufsätzen veröffentlicht, die in Fachkreisen großes Aufsehen erregt haben. In dieser Broschüre sagt Frau Dr. Bender in gemeinverständlicher Form dasselbe noch einmal. Wir wissen nun, daß es auch eine chronische, schleichende Gasvergiftung gibt, die sich bei Hausfrauen, Köchinnen, Arbeiterinnen und sonstigen Personen, die in gasbeheizten oder gasbeleuchteten Räumen arbeiten, in Kopfschmerzen, Schwindel, nervöser Gereiztheit, allgemeiner Schwäche und Appetitlosigkeit, in Herzbeschwerden, Nervenschmerzen und vielen anderen Erscheinungen äußert. Frau Dr. Bender belegt diese Feststellungen und gibt zum Schluß Ratschläge zur Verhütung der Gasgefahren im täglichen Leben. Darum gehört diese Schrift in jeden Haushalt, wo Gas verwandt wird, und in die Hand eines jeden an der Gesundheit des Volkes interessierten Menschen.

PAUL STEEGEMANN · VERLAG · BERLIN